
会 議 録

第１０回定例会

開会 平成２３年８月２３日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２３年８月２３日 午後１時３０分

２ 閉 会 平成２３年８月２３日 午後３時２２分

３ 出席委員 委員長 西池 氏裕

委 員 水口 艶子

委 員 佐藤 紘子

委 員 佐藤 盛仁

委 員 筒井 直典

委 員（教育長）福家 清司

４ 出 席 者 副 教 育 長 原内 司

教 育 次 長 真鍋 孝之

教 育 次 長 高橋 博義

学 校 政 策 課 長 西浦 宏明

学 力 向 上 推 進 室 長 藤井 伊佐子

教 育 総 務 課 長 白井 俊

教 育 総 務 課 副 課 長 美保 洋祐
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

委員長 協議事項１を非公開として差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《報告事項１ 平成２３年度とくしま教育の日（教育週間）実施事業について》

委員長 報告を求める。

教育総務課長 県教育委員会主催事業、関係団体主催事業等を報告する。

〈質 疑〉

佐藤（盛）委員：昨年、県立学校がもっと情報を共有し合えば、より良いもの

ができるのではないかという話をしたが、横のつながりをどのように図っ

たか。

教育総務課長：とくしま教育の日実施本部の構成員である校長会長等を通じて、

学校間での情報の共有化が図られていると考える。

佐藤（盛）委員：オープンスクールを１つ例にとっても学校によって取り組み

に温度差があるように思う。他の学校の情報が入れば、良い刺激になり底

上げにもつながる。イベントについても量だけでなく質の良いものをでき

るように取り組んでもらいたい。

筒井委員：事業は、どのようなプロセスで決まっているのか。

教育総務課長：従来から行っているものについては、できるだけ教育週間

に合わせて実施してもらうようにしており、オープンスクールもその時期

に合わせてもらっている。また、とくしま教育の日実施本部の各構成員に

も、趣旨にあった事業を教育週間にあわせて企画してもらうよう依頼して
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いる。その他にも学校からあがってくるものもある。

水口委員：興味深く行ってみたいものがたくさんあっても、一週間の教育週間

では参加できないということもあるので、月間にすることも今後考えてみ

てはどうだろうか。

教育総務課長：集約すると色々な事業に参加しづらいという面と、一方で拡

散させると県民の意識の醸成という面で難しいところがある。実態とし

ては１１月の教育週間をピークとして、早いところでは１０月の初めから、

遅いところでは１２月前までと、その前後に集まっている。

佐藤（絋）委員：平成１６年から、ずいぶん学校が地域の方々にオープンにな

ってきているように思う。

委員長：各組織で行うイベントを羅列した内容になっているが、全体的な統一

感が欲しい。それには中心になるメインのイベントがあったらいいのでは

ないか。具体的にいうと、たとえば会場を一箇所にまとめるとか、テーマ

を決めて行うとか来年は検討してもらいたい。

教育総務課長：来年度は中核になるようなイベントを検討したい。

委員長 報告事項１を了承する旨を告げる。

［非公開］

《協議事項１ 平成２４年度使用徳島県立中学校用教科用図書の採択について》

（非公開につき，議事の内容については省略）

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後３時２２分


